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В ф е в р я л я  вице-прези
дент Российской акаде
мии естественных наук 
(РАЕН) академик С ер
гей Капица вручил президенту АО 

«НГК «Славнефть» Михаилу Гуце
риеву Д иплом действительного 
члена РАЕН и медаль академии за 
выдающийся вклад в развитие эко
ном ической науки. По словам 
С. К апицы , М. Гуцериев был из
бран членом академии за практиче
ские усилия по развитию рыночной 
экономики в России и за заслуги в 
организации неф тяного дела в
стране.

Примечательно, что Президент 
«Славнефти», поданным РАЕН, стал 
первым из капитанов нефтегазового 
комплекса России, удостоенным 
столь высокого статуса. ■

ПРОДАТЬ НЕЛЬЗЯ ОСТАВИТЬ
Президент Путин поручил премьер -  министру Касьянову срочно решить проблему долгов 

Парижскому клубу. Перед кабинетом министров остро встал вопрос: 
где взять деньги для расплаты с кредиторами? Некоторые чиновники полагают, что единственный выход -  

приватизация «Славнефти», Другие считают, что это и не легко, и не своевременно
Выполняя поручение по поиску до

полнительных доходов, министерство 
финансов разработало комплекс пред
ложений, одно из центральных мест в 
котором занимает идея отмены законо
дательных ограничений на проведение 
приватизации. В числе наиболее веро
ятных кандидатов на продажу -  компа
ния «Славнефть».

Законопроект, который должен 
пройти через Госдуму, опирается на 
предложения и выводы, сформулиро
ванные Минимуществом и Российским 
фондом федерального имущества 
(РФФИ). Поначалу в качестве основно
го рассматривался вариант продажи 
госпакета акций компании «ЛУКОЙЛ», 
но после того, как «Бритиш петролеум» 
фактически за бесценок «сбросила» 
принадлежавшие ей «лукойловские» бу
маги. у правительственных чиновников 
возникли серьезные сомнения по пово
ду того, что за акции компании удастся 
получить хорошие деньги.

Еще один вариант — «Газпром», од
нако аналитики, а вслед за ними и чи
новники из РФФИ считают, что до тех 
пор, пока газовым концерном руково
дит Рем Вяхирев, котировки акций 
компании будут оставаться низкими, 
следовательно, их продажа пока невы
годна.

Третий вариант — «Роснефть». Дела 
у этой компании обстоят вполне благо
получно, так что за ее акции можно бы
ло бы получить вполне приличную сум
му. Но, как говорят, чиновники пока не 
решаются пустить частных акционеров 
в последнюю нефтяную компанию 
России, которая целиком принадлежит 
государству.

Таким образом, все сводится к 
«Славнефти». [Едва ли подобный рас
клад можно считать неожиданным: в 
последние дни и глава РФФИ Влади
мир Малин, и сам премьер-министр 
Михаил Касьянов публично заявляли о 
готовности пойти на дальнейшую при

ватизацию «Славнефти», если того по
требуют «высшие государственные ин
тересы». Иначе говоря, если срочно по
надобятся деньги.

В принципе расчет на успешную 
продажу «Славнефти» не лишен осно
ваний. По итогам недавней проверки, 
проведенной Счетной палатой, компа
ния признана динамично развиваю
щейся, эффективной и прибыльной. 
Подобная оценка, полученная от глав
ного контрольного органа страны, ра
зумеется, повышает привлекательность 
«Славнефти» в глазах потенциальных 
покупателей, которыми могут стать как 
российские, так и зарубежные инвесто
ры. Однако по здравом размышлении 
нельзя не прийти к выводу о том, что 
приватизация «Славнефти» может при
нести правительству больше головной 
боли, чем реальной выгоды.

Начать с того, что подготовка к 
продаже компании неизбежно вызовет 
жестокую схватку в Государственной

С БОЛЬНОЙ
И скреннее изумление на всех 

этажах московского офиса «Слав
нефти» вызвала публикация, которая 
3 февраля под заголовком «Владель
цы баллонов не дождутся газа» поя
вилась в ярославской газете «Север
ный край». Руководители компании 
— «топ-менеджеры», как их именует 
автор статьи, — такие же люди, как и 
все остальные. Они не любят крити
ку, но готовы ее выслушивать, если 
она по делу. Проблема, однако, в 
том, что в упомянутой публикации 
дело изложено с точностью до на
оборот.

Начать следует, видимо, с того, 
что в конце прошлого года руководи
тели унитарного предприятия «СГ- 
транс» и ОАО «Ярославльоблгаз» по 
каким-то лишь им известным причи
нам не подписали документы, в соот
ветствии с которыми ярославский 
НПЗ мог бы производить в январе 
поставки сжиженного газа на нужды 
населения. И пока большая часть жи
телей области благодушно предава
лась новогодним и рождественским

ГОЛОВЫ НА
Генеральный директор 

«Ярославльоблгаза» 
попытался переложить 

свою вину 
на НГК «Славнефть»

праздникам, те самые московские 
топ-менеджеры прилагали немалые 
усилия, чтобы добиться подписания 
документов и обеспечить беспере
бойные поставки газа в первой ян
варской декаде. В итоге с завода 
«С лавн еф ть-Я рославнеф теоргси н
тез» за десять дней было отпущено 
215 тонн сжиженного газа.

Потом от «проснувшегося» после 
праздников руководства «Ярославль
облгаза» через «СГ-транс» поступила 
заявка на 1000 тонн газа, а «Славнеф
тью» реально прокачано было 1065 
тонн, что подтверждается документа
ми. Сочтя балансовое задание вы
полненным и даже перевыполнен
ным, «Славнефть» произвела про
качку примерно 200 тонн сжиженно
го газа на нужды своей автозаправоч
ной станции. Вот тут-то и вступил в

ЗДОРОВУЮ
игру генеральный директор «Яро
славльоблгаза» Вячеслав Кулянов. 
Он отказался подписывать акты при
емки газа и производить его дальней
шую отгрузку на АЗС. Чего он хотел 
добиться подобным маневром — ему 
виднее. Так или иначе, но в результа
те настойчивости, проявленной ру
ководством «Славнефти», документы 
все же были подписаны, и поставки 
пошли своим чередом. Так что вла
дельцы баллонов газа дождутся. В 
феврале ОАО «Славнефть-Ярослав
нефтеоргсинтез» должно поставить 
на бытовые нужды жителей области 
1200 тонн сжиженного газа. И поста
вит. а заодно в соответствии с балан
совым заданием осуществит постав
ки газа в соседние области, хотя сде
лать это будет и непросто: после уве
личения выпуска светлых нефтепро
дуктов производство попутного газа 
сократилось примерно в полтора 
раза.

А владельцам баллонов, ждущим 
газа, стоило бы задуматься вот над 
чем. Ожидание могло бы значитель
но сократиться, да и цену на газ, 

(Продолжение но стр. 2)

Думе. В профильных думских комите
тах и во фракциях уже звучит целый хор 
голосов, утверждающих, что привати
зация «Славнефти» нежелательна, не
целесообразна и даже недопустима. Де
путаты напоминают, что та же Счетная 
палата рекомендовала включить компа
нию в список стратегически важных го
сударственных предприятий, не подле
жащих приватизации. Словом, для то
го, чтобы «продавить» через Думу нуж
ное решение, правительству придется 
затратить очень большие усилия и даже, 
возможно, пообещать депутатам взамен 
что-то такое, что существенно снизит 
выгоду от продажи «Славнефти».

Но проблемами на Охотном ряду 
дело явно не закончится. «Славнефть» 
— компания не просто государственная, 
а межгосударственная, российско-бе
лорусская. И пусть Минску принадле
жит совсем небольшой пакет акций — 
всего около II процентов, однако не 
считаться с мнением белорусов при 
принятии решения о приватизации 
Москва никак не сможет. А мнение это 
известно заранее: белорусские власти 
категорически против продажи «Слав
нефти». Значит, и тут понадобится торг, 
итог которого отнюдь не очевиден как с 
политической, так и с экономической 
точки зрения.

Есть и еше один важный аспект. 
«Славнефть» вкладывает сейчас огром
ные средства в приобретение и освое
ние новых месторождений. Одновре
менно идет активная подготовка к пе
реводу дочерних предприятий на еди
ную акцию. Успешно реализуется це
лый ряд серьезных международных 
проектов, прежде всего в Ираке, Иране, 
Азербайджане. К числу таких проектов 
можно отнести и находящееся в заклю
чительной стадии подготовки соглаше
ние о кредите Японии на реконструк
цию «Ярославнефтеоргсинтеза». При
ватизация «Славнефти» на данном эта
пе может причинить всем этим проек
там и начинаниям серьезный вред. А 
вот если дать компании «раскрутиться», 
набрать обороты, то года через три-че
тыре от продажи пакета ее акций мож
но будет получить гораздо более значи
тельную прибыль. Весь вопрос в том, 
сумеет ли правительство отрешиться от 
повседневности и задуматься о буду
щем.

Даниил ПЕТРОВ,
«Известия»

ТВОРИТЬ
БЛАГО
Утверждена 

программа адресной 
благотворительной 

и социальной помощи
Что такое бизнес? Вопрос многим 

покажется нелепым. Бизнес — это при
быль, а прибыль -  это как можно боль
шие доходы при как можно меньших 
издержках. С точки зрения «примитив
ного капитализма», вирусом которого 
Россия тяжело больна уже 10 лет, все 
верно. Вот только примитивный капи
тализм он на то и примитивный, чтобы 
давать простые ответы на сложные воп
росы. Настоящий капитализм или 
«подлинно рыночная экономика» так
же далеки от упрощений, как малино
вые пиджаки и золотые цепи первых 
«новых русских» далеки от неброских 
костюмов и стильных аксессуаров ру
ководителей крупных компаний Запа
да, а с недавних пор и России.

С точки зрения президента «Слав
нефти» Михаила Гуцериева, бизнес за
ключается не столько в извлечении 
прибыли, сколько в разумном ее ис
пользовании. Все заработанные деньги 
должны работать дальше, вкладываться 
в производство. Все, да не все. Часть -  
причем немалая -  должна тратиться на 
благотворительность, считает глава 
компании, напоминая, что испокон ве
ков богатые люди делились своими ка
питалами с бедняками — через пожерт
вования храмам, строительство школ и 
больниц, помощь сиротам, калекам и 
неимущим. Для «Славнефти» благотво
рительность — не пустая проформа. 
Только что утвержденная Правлением 
компании программа адресной благо
творительной и социальной помощи на 
2001 год предусматривает более сотни 
мероприятий на общую сумму 135 млн 
рублей. Для сравнения в прошлом году 
на эти цели было потрачено около 80 
миллионов.

На что пойдут немалые деньги? 
Около 14 млн будет затрачено на про
грамму «Помощь детям». Здесь и под
держка ивановской школы-интерната 
№5 для слабовидящих детей, и галич- 
ская и нейская школы-интернаты для 
детей-сирот в Костромской области, и 
специализированный дом ребенка №1 в 
Ярославле, и детский дом «Наш дом» в 
Мегионе, и школа №379 для детей-ин- 
валидов в Москве и еще два десятка ад
ресов, где малыши, лишенные роди
тельской ласки, станут чуточку счастли
вее благодаря нефтяникам. Почти 170 
тысяч рублей пойдут на выплату имен
ных стипендий студентам ярославских, 
ивановских, костромских и сибирских 
ВУЗов. 20 миллионов получат ветераны 
Великой отечественной войны, воины- 
интернационалисты, семьи военнослу
жащих, погибших в межрегиональных 
конфликтах и при исполнении служеб
ного долга в Чечне. 36 млн рублей 
«Славнефть» потратит на помощь в раз
витии социальной сферы «своих» регио
нов: предстоит отремонтировать мед
санчасть ЯНОСа, приобрести компью
терные классы для мегионских школ, 
оснастить современным оборудованием 
ряд медицинских и учебных заведений в 
Ивановской и Костромской областях. 
Будет завершено строительство краса
вицы-церкви в Мегионе и Парка в честь 
500-миллионной тонны мегионской 
нефти. Размер вложений велик, но ни у 
кого не повернется язык сказать, мол, не 
надо тратить. Надо и даже необходимо. 
Ведь именно бескорыстная, благород
ная помощь тем, кто в ней остро нужда
ется, и превращает «Славнефть» в под
линно народную компанию. ■
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СТАРЫМ МЕСТОРОЖДЕНИЯМ -
НОВЫЕ РЕСУРСЫ

«Славнефть» одна из немногих российских нефтяных компаний, в состав которой 
с недавних пор входят сразу два геологоразведочных предприятия

«М егионнефтегазгеология» и 
«Обьнефтегазгеология» (Сургут) в 
свое время были крупнейшими неф
теразведочными организациями Со
ветского Союза. На их счету откры
тие более двухсот углеводородных 
месторождений, в том числе и леген
дарного Самотлора. После распада 
СССР, когда финансирование геоло
гических работ стало проподиться по 
остаточному принципу, объемы у 
геологов резко сократились. Тем не 
менее, и сегодня эти предприятия ос
таются крупнейшими в России.

По словам начальника департа
мента геологии и лицензирования 
АО «НГК «Славнефть» Валерия Нес
терова, преимущ ества вхождения 
геологических структур в госхолдинг 
очевидны. И главное — оператив
ность в организации для компании 
геологоразведочного процесса. Вре
мя, когда нефтяные месторождения в 
Западной Сибири открывались одно 
за другим, прошло. Сегодня прирост 
запасов компаний осуществляется не 
только за счет приобретения новых 
лицензионных участков (хотя и это 
важно), но и за счет доразведки недр 
на уже имеющихся у компаний мес
торождениях. Акцент на доразведке 
делается потому, что это позволяет 
оперативно вводить в разработку но
вые запасы. Поэтому теперь основ
ными заказчиками геологов выступа
ют нефтяные компании.

« С л ав н еф ть-М еги о н н еф тегаз
геология», влившаяся в состав «Слав
нефти» еще в 1994 году, в момент соз
дания компании, основные объемы 
работ (около 35 процентов) выполня
ет для материнского холдинга. Дру
гими ее заказчиками являются НК 
«ЛУКОЙЛ», «Тюменская нефтяная 
компания», АО «Варьеганнефть», 
«Томскнефть», СП «Ваньеганнефть». 
Только в прошлом году мегионскими 
геологами открыты три новые нефте
носные залежи на левобережных ме
сторождениях «Славнефти». Всего 
благодаря геологам в Мегионе допол
нительный прирост запасов составил 
около 20 млн тонн нефти.

Большая программа геологораз
ведочных работ (ГРР) запланирована

БАГДАД
•  В бли ж ай ш и е дн и  д елега

ция Н Г К  «С лавнеф ть» во главе с 
М ихаилом  Гуцериевым о тп р ави т
ся на переговоры  в Багдад. К ак 
и звестн о , ко м п ан и я  рассчиты вает 
подписать к он тракт  с И раком  о 
разработке  м есторож дени я  Суб- 
ба. О бъем ы  извлекаем ы х запасов 
этого  м есторож дени я составляю т 
п ри м ерно  105 млн тонн  нефти.

МОЗЫРЬ
•  25 млн долларов — таков 

разм ер кредита, вы деленного  н е 
давн о  н ем ец ки м и  банкам и  Н ГК  
«С лавнеф ть», на ф и н ан си р о в ан и е  
очередного  этапа  р екон струкции  
М озы рского  Н П З. В прош лом  го
ду на эти цели бы ло и н вести р о ва
но 28 м лн долларов. По 11 млн 
долларов  вы делили Н ГК  «С лав
нефть» и ко н ц ер н  «Б елнеф техим » 
совм естно  с другим и б елорусски 
ми пар тн ер ам и , 6 млн долларов — 
сам  завод. По расчетам  сп ец и а л и 
стов  «С лавнеф ти», всего на р е 
конструкци ю  Н П З  требуется о к о 
ло  120 млн долларов  и завер ш и ть
ся она  долж на в 2003 году.

ЯРОСЛАВЛЬ
•  Н Г К  «С лавнеф ть» прод ол

ж ает  б есп ер еб о й н у ю  п о ставк у  
н е ф теп р о д у к то в  для  о то п л ен и я  
о б ъ ек то в  с о ц и а л ь н о й  сф ер ы  в 
Я р ославской  области  несм отря на 
то , что м естная ад м и н и стр ац и я  
п о сто ян н о  сры вает граф и к о п л а 
ты топлива. В связи  с недостат
ком собствен ны х  ф ин ан со вы х  р е

и на 2001 год. В частности, уже ведет
ся доразведка на старейшем в Мегио
не месторождении «Мегионское». 
Разрабатываемое с 1964 года, это ме
сторождение уже значительно исчер
пало свои ресурсы. Единственное, за 
счет чего сегодня реально можно 
прирастить здесь запасы — это введе
ние в эксплуатацию пойменной зо
ны. Долгое время на разбуривание 
этих участков свое согласие не давали 
экологи, справедливо опасаясь, что в 
случае малейшего нарушения произ
водственного процесса, выброшен
ная на поверхность нефть могла ока
заться в Оби. Но современные техно
логии бурения и всего добывающего 
комплекса сводят возможный риск к 
минимуму. Предполагается, что уже в 
нынешнем году в пойменных участ
ках Мегионского месторождения бу
дет пробурено десять новых скважин. 
Всего на месторождениях «Славнеф
ти» мегионские геологи намерены 
пробурить в 2001 году 29 скважин. 
Капитальные вложения при этом со-

сурсов и для погаш ен ия о б р азо 
вавш ей ся задолж енн ости  А дм и
ни страц и я  Я рославской  области 
о ф орм ляет  кредит в А К Б  Б И Н  на 
сумму 200 млн рублей.

ТВЕРЬ
•  « Н И П И -С л авн еф ть»  — н а 

учн о -и ссл едо вател ьск и й  п р о ек т
ны й институт нефти с таким  н а 
званием  появится  в скором  вре
м ени в Твери. Он будет создан  на 
базе М еги онского  и н ф о р м ац и о н 
ного центра и его тверского  отде
л ен и я  по обработке и ин тер п р ета
ции гео л о го -гео ф и зи ч еск о й  и н 
ф о р м ац и и . С оздани е НИ ПИ ста
нет еш е одним  важ ны м  ш агом в 
процессе внедрения в неф тяное 
производство  соврем ен ны х  науч
ных технологий . С егодня М еги- 
о н ск и й  центр сам остоятельн о  о б 
рабаты вает и интерпретирует все 
д ан н ы е  о сейсм ических  работах. 
А н алогичн ого  научного подразде
л ен и я  нет ни у одной неф тяной  
ком пании  России.

ЯРОСЛАВЛЬ
#  Ряд предприятий Я рослав

ской области награждены Д и пло
мами Сою за архитекторов России 
«За больш ой вклад в развитие сов
ременной архитектуры Ярославля и 
городов Золотого кольца России, 
творческий  пои ск  новы х стр о и 
тельных технологий и активное за
интересованное сотрудничество с 
архитектурным цехом». Д иплом ы  
вручил президент Сою за архитек
торов России Ю. Гнедовский. С ре
ди награж денны х — ОАО «Слав-

ставят 2 млрд рублей, более 50 про
центов из которых будет выделено из 
прибыли «Славнефти».

«Обьнефтегазгеология» вошла в 
состав компании в конце прошлого 
года. По оценкам многих независи
мых экспертов, это приобретение 
стало наиболее важным в стратегиче
ском развитии компании.

И дело даже не в том, что теперь 
«Славнефти» принадлежат два круп
нейших геологических предприятия 
России. «Обьнефтегазгеология» яв
ляется обладателем лицензии на раз
работку Тайлаковского месторожде
ния с извлекаемыми запасами в поч
ти 100 млн тонн нефти. По оценкам 
геологов, эти цифры не окончатель
ные. В процессе разработки и дораз
ведки, считает Валерий Нестеров, за
пасы здесь увеличатся еще минимум 
в полтора раза. Однако, по словам 
В. Нестерова, разработка Тайлаков
ского начнется только в 2004 году. 
Более ранний выход на промышлен
ное освоение этого месторождения

нефть-Я рославнефтепродукт» (ге
неральны й директор А. Сергеев). 
Была особо отмечена работа колле
ктива завода «СИЯН» (С троитель
ные И зделия Я рославнеф тепро- 
дукт) по выпуску вы сококачествен
ной тротуарной плитки для М оск
вы, С анкт-П етербурга и других го
родов Центра России.

РЫБИНСК
•  В пятниц у 9 ф евраля в Ры 

би нске  после рекон струкции  о т
кры лась автозаправочная станци я 
« С лавн еф ти » , отвечаю щ ая всем 
соврем ен ны м  требованиям  по д и 
зай н у  и тех н и ч еск о м у  о с н а щ е 
нию . Н овая м о еч н ая  ста н ц и я  
ком пании  с пунктом  рем он та и 
зам ены  масла недавно распахнула 
свои двери и в И ваново.

невозможен в силу объективных при
чин: слаборазвитая инфраструктура, 
отсутствие нефтепроводов (здесь еше 
предстоит проложить примерно 
250 км трубы). Предполагается, что в 
год с Тайлаковского месторождения 
можно будет извлекать до 3 млн. тонн 
нефти. Для сравнения: сегодня в 
НГК «Славнефть» больше добывает
ся только с Аганского месторожде
ния «Мегионнефтегаза».

Важно и то, что вокруг Тайлаков
ского лицензионного участка есть 
еще немало перспективных нефте
носных структур. «Славнефть» наме
рена участвовать в торгах по их при
обретению.

«Обьнефтегазгеология», как и 
мегионские соседи, сегодня работает 
большей частью по заказам нефтя
ных компаний. Ее основными парт
нерами являются «ЮКОС», «Сургут
нефтегаз», «ЛУКОЙЛ».

В конце января в Мегионе состоя
лось большое совещание представите
лей «Славнефти» и ее дочерних пред
приятий, где рассматривались про
граммы геологоразведочных работ на 
2001 — 2002 годы. Были определены 
приоритеты нынешнего и перспекти
вы 2002 годов, сформированы объемы 
разведочного и эксплуатационного 
бурения. В частности, участники со
вещания сошлись во мнении, что еже
годный прирост запасов по компании 
за счет ГРР должен быть не ниже 
уровня добычи нефти.

На совещании была дана оценка 
экономического и производственно
го состояния «Обьнефтегазгеоло
гии», имеющей достаточно высокий 
профессиональный уровень своих 
работников и крайне слабую матери
ально-техническую базу. Это не уди
вительно. В последние пять лет пред
приятие постоянно лихорадило от 
бесконечной смены акционеров. По
этому его вхождение в «Славнефть» 
стало тем позитивным шагом, кото
рый позволит укрепить производст
венную базу и повысить эффектив
ность предприятия. А ближайшие два 
года станут для «Обьнефтегазгеоло
гии» временем стабилизации.

Елена КАРПОВА

ЯРОСЛАВЛЬ
ф  ОАО « С л авн еф ть-Я р о сл ав - 

неф тепродукт»  п о д п и сал о  д о го 
вор с М осковским  У н и верси те
том неф ти и газа им . Губкина на 
получени е второго  о б р азо ван и я  
для  р у к о в о д я щ и х  р а б о т н и к о в  
р азл и ч н ы х  п о д р азд ел ен и й  ОАО 
« С л а в н е ф т ь -Я  р о с л а в н е ф т е п р о -  
дукт». П родолж ается  работа по 
со здан и ю  р еги о н ал ьн о го  о тдел е
ния по подготовке  к обучен ию  на 
дн евн ы х  отделен и ях  в У н и вер си 
тете неф ти и газа им. Губкина. 
С о т р у д н и ч ес т в о  с У н и в ер с и т е 
том  предп о л агает  преж де всего 
получени е второго  вы сш его  о б 
р азо ван и я  м олоды м и с п е ц и а л и 
стам и , яв л яю щ и м и ся  кадровы м  
резервом  для вы движ ен ия  на ру
к оводящ ие д о л ж н о сти . ■

ДОБЫЧА
ВЫРОСЛА
ВОПРЕКИ

СИЛЬНЫМ
МОРОЗАМ
За январь 2001 года 

добыча нефти 
на предприятиях 

АО «НГК «Славнефть» 
составила 

1213,7 тысяч тонн, 
что на 30,5 тысяч тонн 

выше плана 
и на 20,5 процента 

превышает показатель 
за аналогичный 

период
прошлого года. 

Добыча по
ОАО «Мегионнефтегаз» 

составила 
1032 тысяч тонн -  

рост
на 2,7 процента

Среднесуточная добыча нефти 
увеличилась на 6673 тонны. Добыча 
газа по всем обществам Компании 
превысила план на 20,8 млн кубо
метров и составила 113,4 млн кубо
метров (рост на 22,5 процента).

Рост объема производства нефти 
и газа по сравнению с прошлым го
дом произошел как за счет приобре
тения Компанией новых нефтедобы
вающих предприятий, так и за счет 
работ по увеличению нефтеотдачи 
на ранее разрабатываемых месторо
ждениях.

Объем эксплутационного буре
ния в целом по «Славнефти» за ян 
варь текущего года составил 44,5 
тысячи метров, что на 5,9 процента 
выше показателя аналогичного пе
риода прошлого года. Благодаря 
проведенным работам, в январе 2001 
года было введено в эксплуатацию 13 
новых скважин.

Важно отметить, что столь высо
ких показателей нефтяники компа
нии добились несмотря на 45-гра- 
дусные морозы, которые не давали 
расслабиться почти два с половиной 
месяца.

Елена МУРОХИНА

С БОЛЬНОЙ ГОЛОВЫ НА ЗДОРОВУЮ
(Продолжение. Начало на стр. 1)

вероятно, удалось бы снизить, ес
ли бы «Славнефть» и «Ярославль- 
облгаз» заключили договор о пря
мом сотрудничестве, которого до 
сих пор нет. С инициативой под
писания такого документа руко
водство «Славнефти» неоднократ
но обращ алось к Вячеславу Куля- 
нову, но тот стоит, словно скала. 
Ну и пусть бы себе стоял да упи
рался, вот только при чем тут насе
ление? И почему свои собственные 
проблемы надо переклады вать с

больной головы на здоровую? И 
еще вопрос: почему каждый бал
лон со сжиженным газом, получае
мый из Костромы, даже при боль
ших транспортных расходах обхо
дится на 60 рублей дешевле, чем 
такой же баллон, отпускаемы й 
«Ярославльоблгазом»?

Впрочем, в этом конфликте оче
видна и вина «Ярославнефтеоргсин
теза». Прежде, чем идти на крайние 
меры и прекращать отгрузку газа, 
руководству Я НОСа стоило бы под
готовить общ ественное мнение,

рассказать ярославцам, как склады
ваются у завода на самом деле отно
шения с «Ярославльоблгазом» и не
посредственно с Вячеславом Куля- 
новым. Было бы уместно поделить
ся истиной причиной очередей на 
единственной в Ярославле газовой 
АЗС с клиентами этой заправки. 
Ведь в конечном итоге, они тоже 
жители Ярославля, и от чиновничь
его беспредела господина Кулянова 
страдают не меньше многочислен
ных владельцев баллонов.

Андрей НИЗАМУТДИНОВ



№3. 16 февраля 
2001 года ___ СЛАВНЕФТЬ:

РАСПАХНУТО ОКНО В ЕВРОПУ
Несмотря на сложности, 

о которых
зачастую не принято говорить вслух, 

«Славнефть» 
планомерно выходит 
на питерский рынок

«Приоритетами развития сбыто
вой сети Компании являются М оск
ва и Санкт-Петербург» — если бы 
эти слова в середине прошлого года 
произнес президент «ЛУКОЙЛА», 
Ю КОСа или ТН К , они ни у кого не 
вызвали бы удивления. Однако по
добное утверждение из уст прези
дента «Славнефти» Михаила Гуце
риева поразило многих. Российско- 
белорусская компания на протяже
нии пяти с лиш ним лет своего суще
ствования никогда в вопросах стро
ительства АЗС не проявляла особых 
амбиций. Единая последовательная 
концепция развития рынка рознич
ной торговли нефтепродуктами от
сутствовала. Строительство велось в 
основном в «традиционных» облас
тях — Костромской, Ивановской и 
Я рославской. К онечно, специали
сты Компании прекрасно знали, что 
московский и петербургский рынки 
гораздо привлекательнее, но до про
шлого года о выходе на них никто и 
не помышлял. Перелом в бизнес- 
стратегии наступил в, казалось бы, 
самый неожиданный момент: миро
вые цены на нефть заш каливали, 
никаких оснований для беспокойст
ва у нефтяников не было. Но — как 
говорится «готовь сани летом, а те
легу — зимой» — именно в эти дни 
было принято решение резко изме

нить и географию, и численность 
славнефтевских заправок.

«Когда цены на нефть упадут, а 
все нефтяники начнут затягивать по
яса и впадут в панику в поисках 
средств, мы будем чувствовать себя 
абсолютно спокойно, ведь сотни на
ших АЗС будут приносить «живые 
деньги» при любой погоде и кон ьюк- 
туре», — любит повторять Гуцериев. 
Что стоит за подобной уверенностью 
главы компании, спросите вы. Трез
вый расчет и ничего более. В среднем 
через одну АЗС в Москве в сутки ре
ализуется топлива в 2 раза больше, 
чем через любую ярославскую или 
костромскую АЗС, а в Санкт-П етер
бурге -  даже в 3 раза. И цены в обеих 
столицах — особенно в «северной» — 
традиционно выше среднероссий
ских. Оно и понятно -  народ в мега
полисах побогаче, транспортный 
парк -  колоссальный. Единственная 
проблема: как выйти на столь при
влекательные рынки, где давным-

давно все разобрано и конкуренция 
не просто острая, а зачастую связан
ная с риском для жизни. Решение 
принесло мудреное слово «франчай
зинг». Не вдаваясь в детали, это — со
глашение между крупной нефтяной 
компанией и небольшим оператором 
бензинового рынка о «тесном взаи
модействии». Нефтяная компания 
гарантирует стабильность поставок 
топлива на АЗС своего партнера по 
франчайзингу, а он в свою очередь 
«переодевает» АЗС в фирменные 
цвета компании и получает все выте
кающие из этого маректинговые и 
рекламные плюсы. Выгода взаимна: 
оператор перестает с утра до ночи 
носиться по рынку в поисках свобод
ных ресурсов топлива для загрузки 
своих емкостей, нефтяная компания 
«заходит» на новый для себя рынок 
(или укрепляется на «традицион
ном»).

О московском бензиновом рын
ке, где число АЗС с логотипом

«Славнефти» уже перевалило за 60, 
мы поговорим как-нибудь в другой 
раз. А сейчас наш рассказ о Санкт- 
Петербурге, где появление АЗС 
«Славнефти» произвело настоящую 
сенсацию . С пециф ика питерского 
рынка до недавних пор определялась 
тем, что розничной торговлей там за
нимались исключительно местные 
операторы.

С момента, когда «Славнефть» 
«зашла» в Санкт-Петербург, прошло 
не более полугола. Оговоримся, речь 
идет именно о рознице. На оптовом 
рынке «города на Неве» «Славнефть» 
работает уже более 5 лет и к моменту 
своей «розничной экспансии» поста
вляла около 15 процентов всех реа
лизуемых в Питере нефтепродуктов. 
Так вот, о рознице. Сегодня в Санкт- 
Петербурге и области действуют две 
собственных и около тридцати фран
чайзинговых АЗС компании. В пла
нах перспективного развития хол
динга — строительство в северной 
столице собственной нефтебазы, ко
торое должно быть завершено к кон
цу года. С ее вводом в эксплуатацию 
для «Славнефти» будет полностью 
решена проблема обеспечения пи
терского рынка нефтепродуктами. И 
главное. Компания получит возмож
ность полностью гарантировать ка
чество своего топлива — от Ярослав

ского завода до «пистолета» на лю 
бой питерской заправке.

К слову, аналогичные планы уже 
реализованы в Москве и М осков
ской области: завершается оформле
ние в собственность крупной нефте
базы в Видном, которая позволит 
снабжать 100-процентно «родным» 
ярославским бензином и дизтопли
вом все столичные АЗС Компании.

Серьезность петербуржских на
мерений «Славнефти» подтверждает 
подписанное в октябре прошлого го
да Михаилом Еуцериевым и мэром 
С анкт-П етербурга Владимиром 
Яковлевым соглашение о сотрудни
честве. Одним из пунктов этого со
лидного документа оговаривается 
выделение мэрией около десяти «пя
тен» под строительство автозаправок 
«Славнефти» в черте города и на 
строящейся Кольцевой автодороге. 
И хотя питерские власти не слиш 
ком спешат выполнять взятые на се
бя обязательства, четыре места под 
застройку уже подобраны. Пока раз
рабатывается проектная документа
ция, специалисты  «Славнефть- 
Санкт-Петербург» занимаются раз
витием франчайзинговой сети АЗС. 
Елавными партнерами «Славнефти» 
на этом направлении выступают 
компании «Линос», «Баррель», 
«Стек» и другие. Согласно планам 
Компании в этом году в С анкт-П е
тербурге появится еще не меньше 
десяти франчайзинговых АЗС с л о 
готипом «Славнефти».

По оценкам независимых экс
пертов, санкт-петербургский роз
ничный рынок нефтепродуктов от
личает особая специфика. В разное 
время здесь пытались развернуть 
свои сбытовые сети «Сургутнефте
газ», «ЛУКОЙЛ», ТН К , Ю КОС и 
другие компании. Но не прижились. 
Сегодня этот ры нок завоевывает 
«Славнефть», причем ее цели обо
значены абсолютно четко: 20 про
центов бензинового рынка Питера, 
не меньше, и не больше. Как напи
сала на днях в своем петербуржском 
издании влиятельная газета «Ком
мерсантЪ», «Славнефть», судя по 
всему, станет крупнейшим владель
цем сети заправок среди нефтяных 
компаний. До сих пор только Neste 
(крупнейший финский концерн, об
ладающий сетью из более чем 1500 
АЗС в Европе -  прим.ред.) удалось 
построить 22 АЗС на территории Пе
тербурга и Ленобласти. Остальные 
компании, несмотря на громкие зая
вления, не смогли реализовать свои 
планы».

Эдуард САРКИСОВ

ЛУЧ НАДЕЖДЫ

Свыше двух с половиной ты
сяч человек в Ярославле и 
области страдают злокаче
ственными заболеваниями 

крови. Среди них 430 детей. Их жиз
ни зависят от полноценного и свое
временного лечения, которое не 
удаётся обеспечить, несмотря на 
усилия врачей. Причина прозаична 
— отсутствие денег. Больным требу
ются дорогостоящие лекарства и со
временное оборудование.

Работники ОАО «Славнефть- 
Ярославнефтеоргсинтез» восприня
ли эту проблему как свою боль и ак
тивно включились в благо
творительную акцию «Луч надеж
ды». Одними из первых пожертвова
ли деньги на здоровье гематологиче
ских больных сотрудники лаборато
рии технического надзора и диагно
стики оборудования. Провели сбор 
средств работники военизирован
ной охраны, руководители подраз
делений предприятия и члены ис- 
полнительнойдирекции. Откликну
лись работники детского сада, сто
ловой, и молокозавода. Поддержали 
акцию труженики газового цеха и 
цеха связи и сигнализации. Сбор 
средств продолжается.

Исполнительный директор по 
кадрам и связям с общественностью 
Инесса Довженко заверила работ
ников ЯНОСа, что сумма, собран
ная на лечение больных с заболева
ниями крови, будет не просто пере
числена на расчётный счёт. На эти 
средства приобретут два специаль
ных микроскопа для гематологиче
ского отделения больницы №8.

Дмитрий ПЛАТОНОВ
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Последнее десятилетие XX сто
летия резко изменило жизнь всех 
россиян. Стремление выстоять, вы
карабкаться, утвердиться стало не 
просто преобладающей установкой 
людей. Оно поставило их перед 
нравственным выбором, вынуждая 
ловчить, изворачиваться, теснить 
соперников и конкурентов, исполь
зовать все мыслимые и немыслимые 
средства для достижения цели. Мир 
вокруг нас становится все более же
стким, безжалостным и циничным. 
Однако есть еще в нашем обществе 
среда, в которой «новые ценности» 
по-прежнему не в чести: это рабочие 
коллективы. И особенно такие не
большие как, к примеру, бригада по 
ремонту нефтепромыслового обору
дования № 5 нефтегазопромысла № 4 
ОАО «Славнефть-М егионнефтегаз» 
(мастер Леонид Давыдулин). Здесь 
человек весь на виду, от его усилий 
зависит труд тех, кто находится ря
дом. Малейшая оплошность, укло
нение от своих обязанностей, стрем
ление спрятаться за спину товарища

КАЧЕСТВО РЕМОНТА ОТЛИЧНОЕ
вызывает мгновенную реакцию кол
лектива, и такой работник долго в 
нем не задерживается. Электрога
зосварщик Игорь Васильев в ноябре 
нынешнего года будет отмечать де
сятилетие своей работы в составе 
бригады.

-  Коллектив у нас очень хоро
ший, дружный, — рассказывает он. 
— В бригаде 45 человек, большая 
часть из них трудится здесь по 10 - 
15 лет. Я сам по натуре прямой, ис
кренний , не могу юлить, проги
баться перед кем-то. Но за все годы 
у меня не было ни одного конф лик
та в бригаде. Все наши проблемы 
мы обсуждаем вместе вот за этим 
столом, — показал Игорь на доброт
ны й, сколоченны й из струганых 
досок  внуш ительны х размеров 
стол. — Здесь обедаем, разговарива
ем, советуемся, спорим , а потом 
определяем, что делать и как.

Нас, корреспондентов газеты, 
Игорь Васильев «зацепил» сразу. Не
возможно было не поддаться обая
нию его личности, которое исходило 
на собеседников от живых, светя
щихся глаз, сквозило в его образной 
и красивой речи, в сдержанных, но 
выразительных жестах и осанке. Ни 
разу он не произнес таких слов, как 
«любовь к своему делу», «гордость за 
профессию», но именно эти чувства 
явно диктовали ему каждое произне
сенное слово, обуславливали его 
оценки и выводы. В бригаде трудится 
чуть более десяти сварщиков, выпол
няющих на четвертом нефтегазопро- 
мысле во время ремонта оборудова-

Нагрудный
знак

«За безупречную 
работу

в НГК «Славнефть» 
второй степени 

был вручен
электрогазосварщику

«Славнефть-
Мегионнефтегаза» 

Игорю 
Васильеву. 
Сегодня 

наш рассказ 
об этом 

человеке

ния, нефтепроводов весь необходи
мый объем сварочных работ. Процесс 
нефтедобычи является непрерыв
ным. Поэтому в экстренных ситуаци
ях, например, порывов трубопрово
дов нет скидок на непогоду: работать 
приходится и в сильные морозы. 
Игорь заступил на вахту 1 января, и 
несмотря на актированные дни (на 
Агане столбик термометра опускался 
до отметки -42 -46 градусов), сварщи
ки и 2, и 3, и 4 января работали.

— Были порывы, — поясняет Ва
сильев, — а в одном месте замерз кол
лектор, поэтому для транспортиров
ки добытой нефти пришлось бросать 
трубу поверх действующего трубо
провода, врезаться в него, чтобы на 
время отсечь замерзшую часть. Око
ло 1200 скважин, 510 километров

трубопроводов обслуживает пятая 
бригада, в составе которой, помимо 
сварщиков, есть токари, слесари. Без 
нашего опорного пункта нигде ниче
го не делается. Качество работ? 
Здесь и говорить нечего: халтура у 
нас не пройдет. Давление в трубо
проводах для поддержания пластово
го давления высокое, любая про
машка сразу проявится. В сепариру
ющих емкостях ГЗУ «Спутник» все 
сварочные швы просвечиваются 
рентгеном. Так что работать у нас 
можно только с хорошим и отлич
ным качеством.

Труд электрогазосварщика, не
смотря на коллективную организа
цию, все-таки по большей части дело 
индивидуальное, результат почти на 
сто процентов зависит от самого се
бя, от накопленных знаний, приоб
ретенных навыков, опыта, от интуи
ции и ответственности. Всего этого 
Игорю Васильеву не занимать. У него 
шестой, высший разряд, на него в 
любое время может положиться бри
гада и руководство. Еще в молодые 
годы, когда он работал в составе бри
гады Сургутского строительно-мон
тажного управления и участвовал в 
застройке южной промзоны Мегиона 
(чем гордится по сей день), его порт
рет был установлен на Доске почета. 
В сентябре минувшего года Игорь 
Васильев был отмечен руководством 
компании «Славнефть» — ко Дню 
нефтяника ему вручили нагрудный 
знак «За безупречную работу в НГК 
«Славнефть» II степени.

Елена БАЛЕСНАЯ
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«П отерпите, голубчик, 
сейчас будет немного боль
но», — так часто доктора 
предупреждаю т пациентов 
перед тем, как соверш ить 
ту или иную необходимую 
манипуляцию . Но сегодня 
проявлять терпение подчас 
приходится сам им  м еди
кам. Зарплата у бю джетни
ков невы сока, а тут еш ё 
проблемы содерж ания л е 
чебниц, приобретения обо
рудования, м ед и кам ен 
тов... Об этом беседуем с 
главным врачом медсанча
сти Я рославского  Н П З, 
проф ессором , доктором  
м едици нски х наук А лек
сандром  Н иколаевичем  
ХО РЕВЫ М .

—  Вы остаётесо опери
рующим хирургом даже пос
ле того, как вас назначили 
главным врачом медсанча
сти. Как удаётся это сов
мещать?

— Главврачом меня н а 
значили 3 мая прош лого 
года. И это было моим ус
ловием: скальпель не бр о 
шу. С ейчас, вы полнив все 
адм и н и стр ати вн ы е  дела, 
спеш у наверх, в хирургию 
— оперирую , участвую  в 
консилиумах. Это для меня 
как глоток свежего возду
ха. Ну а чтобы  охватить 
весь объём забот главвра
ча, как  говорят коллеги , 
потребуется не менее трёх 
лет. После назначения по
шёл по всем отделениям.
К артин а удручаю щ ая — 
больница в крайне запу
ш енном состоянии , всё руш ится. 
Зданиям  — 40 лет, уже и проект-то 
давны м -давно  устарел. С колько за 
это время появилось новых меди
ц и н ски х  сп ец и альн о стей , новой 
аппаратуры ! О стро необходим ы  
новые площ ади. Но и старые ждут 
неотлож ной помощ и: в архиве и 
центральном  стер и л и зац и о н н о м  
отделении  проваливаю тся полы , 
пи щ еблок  надо рем он ти ровать, 
требую т замены  водосточные тру
бы и ком м уникации . Хорош о ещё, 
что «С лавнеф ть-Я рославнеф теорг-

ПОТЕРПИТЕ,
ГОЛУБЧИК!

Нести здоровье людям 
должно быть престижно и выгодно

синтез» нам помогает, учиты вая, 
что треть наш их пациентов — заво
дчане и члены их семей. Но чтобы 
привести медсанчасть в порядок, 
средств только этого акционерного 
общ ества недостаточно.

—  Видимо, решением большинст
ва проблем было бы возведение нового 
хирургического корпуса ?

— К онечно. Мы бы перевели ту
да два хирургических отделения 
(общ ей и сосудистой хирургии), ги
некологию , рентгеновские и ульт
развуковые службы. Тогда можно

было бы и в терапии делать сервис
ные палаты. У нас до сих пор в па
латах по шесть человек, какой уж 
тут сервис! Вот новые кровати ку
пили, они несколько шире преж 
них, шесть штук в палату уже не 
входит — удар по вы полнению  пла
на койко-дней, который всё ещё су
ществует.

Новый хирургический корпус 
необходимо строить. Проект готов, 
частично подведены  ком м уника
ции. С проектом, с макетом мы по
знакомили М ихаила С афарбекови-

ча Гуцериева во время одно
го из его приездов в Я ро
славль. Он одобрил идею и 
сказал, что готов её поддер
жать, если треть средств даст 
ком пания «С лавнефть», 
треть — область и треть — го
род. Губернатор А натолий 
И ванович Л исицы н согла
сился возобновить стр о и 
тельство в 2002 году, теперь 
ждём реш ения мэра.

—  Говорят, что несколько 
лечебных учреждении Яросла
вля подлежат закрытию из- 
за нехватки бюджетных 
средств. На медсанчасти эти 
сокращения не отразятся ?

—  П овы сится нагрузка 
на родильный дом и детское 
отделение. Но, думаю, спра
вимся.

—  Итак, люди выдер
жат. А аппаратура, меди
цинская техника?

— К огда-то  мы были 
«впереди планеты всей», за
вод приобретал для нас са 
мое современное оборудова
ние и аппаратуру. Сейчас эта 
техника, отслужившая по 8 - 
10 лет, катастрофически ус
таревает, а ремонт дорогой, 
новое купить слож но. Остро 
необходим а эн д о ско п и че
ская аппаратура, особенно 
та, которая используется для 
операций, ведь частые сте
рилизации  разруш аю т л ю 
бой материал. Требуется 
приобрести программу, что
бы использовать наш совре
менный рентгеновский ап 
парат как компью терный то
мограф и обучить персонал

работе на нём. Думаю, с помощ ью  
завода и ком пании  «С лавнефть» 
этот вопрос удастся решить.

—  Что бы вы пожелали своим 
коллегам в нынешнем году ?

-  Терпения, прежде всего тер
пения. Не секрет, что сегодня ме
д и ц и н а  держ ится на энтузиазм е 
тех, кто в ней остался несмотря на 
все трудности. Надеюсь, кончится 
эта неразбериха, и нести здоровье 
лю дям будет престиж но и выгодно. 
Как во всём мире.

Галина РАЗГУЛЯЕВА
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К Р ИМИН А Л Ь НА Я  Х Р О Н И К А
БЕНЗИНОВЫЕ
ИСКУШЕНИЯ
Сегодня наверное сложно 

определить, 
сколько бензина 

и дизильного топлива 
удалось унести с работы 

и продать на сторону 
нескольким работникам 
товарно-сырьевой базы 

ОАО «Славнефть- 
Ярославнефтеоргсинтез»

Сведения о том, что во время нали
ва нефтепродуктов в вагон-цистер
ны машинисты маневровых тепло
возов сливают бензин через пробо
отборники в канистры, стала по
ступать в службу безопасности 
НГК «Славнефть» в начале осени. 
Скрытое наблюдение и видеоза
пись подтвердили информацию о 
хищениях.

В ночь с 17 на 18 октября нача
лась операция по их пресечению. В 
итоге сотрудниками службы безо
пасности компании и завода совме
стно с работниками Краснопере
копского РОВД Ярославля были 
задержаны машинисты тепловозов 
А. Лысенков и В. Каскевич, соста
витель поездов Э. Маркелов и опе
ратор товарно-сы рьевой базы 
ЯНОСа И. Олизаревич, пытавшие
ся похитить более 800 литров бен
зина. Еше 500 литров бензина, во
рованные электрический кабель и 
изделия из нержавеющей стали бы
ли обнаружены при обыске в лич
ном гараже Лысенкова.

По этому факту было возбужде
но уголовное дело. И сейчас мате
риалы уже находятся в суде. Случай

примечательный и во многом по
учительный. Но, пожалуй, было бы 
наивно полагать, что одним пока
зательным расследованием воз
можно остановить всех, кто стре
мится поживиться возле бензино
вой задвижки. Поэтому руководст
вом компании и завода было при
нято решение оборудовать пробо
отборник дополнительным запор
ным устройством и провести другие 
оперативно-технические меропри
ятия, направленные на минимиза
цию ущерба.

Мария ЕЛИЗАРОВА

АЛЬХИМОВИЧ
ХРАНИЛ

ДОМА
ФАЛЬШИВКИ 

И ОРУЖИЕ
В центре

финансового скандала 
оказался 

в конце января 
Мозырский

нефтеперерабатывающий
завод

Свое расследование по факту 
неуплаты налогов ЗАО «Прайсре- 
сурс» белорусский государствен
ный комитет по финансовым рас
следованиям начал еще осенью. 
Кратко суть проблемы сводится к 
следующему: ЗАО «Прайсресурс» в 
1998 году переработало на Мозыр- 
ском НПЗ 20 тысяч тонн нефти. 
Нефтепродукты успешно продали, 
деньги перевели за рубеж, а налоги 
заплатить забыли.

Генеральный директор Мозыр- 
ского НПЗ Анатолий Куприянов 
поспешил сообщить, что в 1998 го
ду на НП З было переработано 
5,4 млн тонн углеводородного сы
рья, которое поставили на завод не
сколько десятков фирм...

«Наши взаимоотнош ения с 
фирмами завершаются после опла
ты за услуги. В нашу задачу не вхо
дит контроль: заплатил ли наш 
клиент налоги», — подчеркнул ди
ректор предприятия

Все правильно. И, казалось 
бы, повод для скандала вокруг 
НПЗ объективно отсутствует. Но в 
процессе расследования выясни
лось, что один из заместителей Ку
приянова Леонид Альхимович так 
или иначе причастен к финансо
вым преступлениям. Во время 
обыска в его квартире были обна
ружены документы об открытии в 
Страсбурге счетов на его имя, имя 
жены и детей на общую сумму 
1 млн 825 тысяч французких ф ран
ков, граната Ф -1, незаполненные 
бланки с оттисками печати Мо- 
зырского НПЗ и подписью гене
рального директора, бланки же
лезнодорожных накладных с печа
тями и другие документы. Сейчас 
на Леонида Альхимовича заведено 
уголовное дело. Он водворен в 
изолятор временного содержания 
Гомельского УВД.

Генеральный директор НПЗ 
А натолий К уприянов со своей 
стороны  издал распоряж ение о 
проверке взаим оотнош ений с 
ЗАО «Прайсресурс» для выявле
ния возможного ущерба предпри
ятию и оказания помощи следст
вию.

Андрей БРЫ Н ЦЕВ

ПОБЕДИЛИ
СИЛЬНЕЙШИЕ

ОАО «Славнефть- 
Мегионнефтегаз» 

второй раз проводит 
спартакиаду по 

силовым видам спорта, 
посвященную Дню 

защитника Отечества
В конце января в спортивно-оздо

ровительном комплексе «Жемчужина» 
прошли соревнования по пауэрлиф
тингу (силовому троеборью). В них 
приняли участие 23 человека, а побе
дители определялись по сумме трех уп
ражнений: приседания со штангой, 
становой тяге и жима лежа.

Среди девушек в весовой катего
рии до 52 килограмм победила мастер 
спорта, чемпион Ханты-Мансийского 
автономного округа Наталья Самочер- 
нова. В весовой категории до 60 кило
грамм первой стала Вера Шумихина.

Среди мужчин победителями ста
ли 14-летний Сергей Смольков (до 
48 кг), Александр Рейх (до 52 кг), Вла
димир Лосев (до 60 кг). В остальных 
весовых категориях спортсмены не 
только стали победителями, но и вы
полнили нормативы мастеров спорта: 
Алексей Толкачев, Игорь Патрушев, 
Руслан Такшаев, Юрий Малинин. 
Сергей Широковских, Александр Ку
ликовский и Александр Киселев.

11 февраля прошли соревнования 
по армреслингу среди мужчин. Побе
дителями стали Александр Шалимов. 
Алексей Толкачев, Андрей Смирнов, 
Денис Жгулев, Андрей Шафеев, Сер
гей Широковских, Юрий Синельник и 
Павел Батин.

Поздравляем победителей! Спар
такиада завершится 24 февраля сорев
нованиями по гиревому спорту.

Андрей СУХОПАРОВ

ФРАНЧАЙЗИНГ:
ВЗАИМНАЯ

ВЫГОДА
Сегодня

франчайзинговая
сеть

«Славнефти» 
в Ярославской 

области 
объединяет 
27 частных 

автозаправочных 
станций

При этом 
к о м п а н и я  не 

т о л ь к о  п о 
с т а в л я е т  на 

эти  з а п р а в к и  
к а ч е с т в е н н ы е  

н е ф т еп р о д у к ты , 
но и с о тр у д н и ч а 

ет с их вл ад ельц ам и  
в р а м к а х  н е к о м м е р ч е с к о г о  
п ар тн ер ств а  « К ачество  и тех 
н и ка  АЗС ».

О ч ер едн ая  встр еча  д и р е к 
то р а  Г лавного т е р р и т о р и а л ь 
но го  у п р ав л ен и я  Н ГК  « С л ав 
неф ть» А н ато л и я  С ер геев а  с 
в л а д е л ь ц а м и  я р о с л а в с к и х  
А ЗС  с о с т о я л а с ь  8 ф е в р ал я  
2001 года. Речь ш ла об  ул у ч 
ш ен и и  в за и м о д е й с тв и я  в п о 
с т а в к е  н е ф т е п р о д у к т о в , а 
такж е о дал ьн ей ш ем  у к р е п л е 
нии п ар тн ер ск и х  с в я зей . Б л а 
годаря с о гл а ш е н и я м  о ф р а н 
ч а й зи н ге  влад ельц ы  частн ы х  
а в т о з а п р а в о к  п о л у ч ат  в о з 
м о ж н о с т ь  со  зн а ч и т е л ь н о й  
с к и д к о й  п р и о б р ет а ть  з а п р а 
вочн ое  о б о р у д о ван и е  в м ага 
зи н е  ОАО « С л а в н е ф т ь -Я р о -  
сл ав н еф теп р о д у кт»  и р е м о н 
т и р о в а т ь  тех н и к у  в м а с т е р 
ско й  это го  а к ц и о н е р н о г о  о б 
щ ества.

«М ы п а р тн ер ы , р а б о та ю 
щ ие на в заи м о в ы го д н ы х  ус
л о в и ях . И «С л авн еф ть»  — это 
та к о м п а н и я , на которую  вы 
всегда м ож ете  п о л о ж и ться» , 
— п о д ч ер кн у л , п одводя итоги  
встречи  А н ато л и й  С ергеев .

А лександр Ю Р Ь Е В
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